
【ご意見への回答】（児童発達支援） 

 

⑬父母の会の活動について 

・保護者会等は利用者それぞれ家庭の都合もあり難しいように思います。 

→令和５年５月に新型コロナウイルスが５類に変更になったものの、中々保護者会を開催

するまでには至っていないのが実情です。父母会について積極的ではない意見もあり、どう

いった形で保護者同士の連携を支援していくのがご家族にとって負担ない形になるのか、

引き続き検討をしていきたいと思います。 

 

⑭子どもや保護者からの相談の申し入れについて迅速に対応しているか 

・すぐに面談を設定していただきありがとうございました。 

→ご意見ありがとうございます。保育・療育・保護者が同じ方向性を向いて支援することが

お子さんの心身の成長にはとても大切とルアナでは考えています。お子さんのご家庭での

様子や就学に関することなど気になることがありましたらいつでもお気軽にお声がけくだ

さい。保護者の皆様と一緒に考えていきたいと思います。 

 

㉑子どもは通所を楽しみにしているか 

・とても楽しみにしています。 

→ありがとうございます。利用される子ども達１人 1 人の特性や好みをアセスメントし、

子ども達が楽しみながら遊びを通して心身が成長していけるようスタッフ一同これからも

努力していきたいと思います。 

 

 

 

保護者の皆様にはご多忙中のところアンケートにご協力いただき誠にありがとうございま

した。職員一同皆様のご意見をもとによりよい施設運営に努めてまいりたいと思います。 


